
 

  

 

 

 

 

 

 

 

令和３年度 大阪府ＰＴＡ協議会 第 18回広報誌コンクール  

＜小学校の部＞ 銀賞 東能勢小学校ＰＴＡ 「ひがしのせ」 

東能勢小中学校・学校運営協議会の場で、 

森田教育長より伝達表彰を行いました。 

受賞、おめでとうございます！ 

【審査の講評（一部抜粋）】 

 行事の報告だけでなく、子ども達の様子・学校の取り組み・地域の活

動をしっかりと伝えています。「読み応えのある特集」がいくつもあり

本当に素敵です。発信力・編集力は高いです。 

 

 

 

 

 

 

 

義務教育学校開校に向けた各部会の協議内容を報告します。 

総務部会（5月 30日月曜日 18：30～20：00 西公民館） 

【校名について】 

「校名」の選定方法について協議 

を行った結果、年齢を問わず校名案 

を公募することとし、事務局で作成 

した募集要項・応募用紙について意 

見を出し合いました。その中で、公 

募の対象地域や応募数、応募方法、 

応募条件等について議論をしました。 

 応募用紙の配布は、７月下旬を予 

定しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

標準服等検討部会（5月 31日火曜日 15：30～16：30 ひかり幼稚園） 

【制服について】 

 町内で２校開校する義務教育学校については、町内で基本の方針（制服

導入の有無・制服導入の場合の着用学年）を統一する方向で進めたいと考

えています。 

  

 

 

 

 

  

 新校での「制服」導入の有無や必要性、制服導入の場合の着用学年については、保護者の皆

様や先生方、子どもたちの意見を参考にしながら部会で協議を行っていきます。今後、アンケー

ト調査を実施する予定です。ご協力よろしくお願いします。 

保幼小中一貫教育だより ～豊かな自然と豊かな人材で豊かなこどもを育てる～ 
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＜校名が決定されるまでの流れ＞ 
校名候補の選定方法決定 

↓ 
校名募集 

↓ 
校名候補の絞り込み（総務部会） 

↓ 
校名候補の絞り込み（開校準備委員会） 

↓ 
校名の選定（教育委員会会議）⇔総合教育会議で報告 

↓ 
校名の決定 

学校設置条例の制定により正式に決定 

 

令和３・４年度 豊能町 PTA連絡協議会総会（書面総会）のお知らせ 

 新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、集合形式での開催を中止し、書面総会と

して実施します。このような状況をご理解いただきますようお願いいたします。 

（部会での主な意見） 

・応募資格を「豊能町に在住・在勤・ゆかりのある人」とし、町外に住んでいる卒業生など

も応募できるようにしてはどうか。 

・根本的に、東西で全く違う名前がいいのか。○○東、○○西というのはどうか。 

・１枚の応募用紙に東の校名・西の校名のどちらも書けるようにしたらどうか。 

・校名の後ろ（○○学園、○○学院、○○館など）も含めて募集をしたらよい。 

 

（部会での主な意見） 

・町内（東・西地区）で基本の方針を統一した方が、不公平感がなくなるのでよい。 

・制服導入の場合は、引越しやリサイクルの面を考慮しても、東西で制服を統一しておく方  

 がよい。 

・リボンやネクタイで違いがあるようにするのもよい。 

 

 

伝達表彰の様子 

乳児（１歳児クラス）の保育参観を通して 

 ふたば園を訪問し、１歳児りす組の保育を参観しました。子どもたちの「したい！」とい

う気持ちを大切にし、食事や着脱などの生活動作や言語の発達につながる「あそび」が保育

の中にたくさん取り入れられていました。保育室の中には、子どもたちの興味に合わせて用

意された先生方手作りのおもちゃがたくさんありました。 

子どもたちが、やりたいと思ったことや好きなことを大人にまるごと受け止めてもらえる。

この経験が、生きていくための芯となる力を育み、「豊かな子ども」を育てることにつながる

のだと感じました。 

  

第２回 総務部会・標準服等検討部会（東・西合同開催） 

コップで牛乳
を飲みます 

コーナーあそび・ふれあいあそびの時間 

 

絵本を楽しむ 外へ行く準備中 


